
Der SSV 08 Bergneustadt verhandelt z.Zt. mit Firmen, die teilweise auch in größerem 
Umfang Werbung auf dem Sportplatz machen wollen.  
 
Der Verein bittet, schnellstmöglich Klarheit über die Miethöhe für die Werbeschilder 
zu schaffen, damit die Verträge unter Dach und Fach gebracht werden können.  
 
Entscheidungsbefugt ist der Sportausschuss. Der nächste Sitzungstermin ist noch 
nicht terminiert und kann daher frühestens nach den Ferien, d. h. Ende August 
stattfinden.  
 
Da 1/3 der Werbeeinnahmen bei der Stadt Bergneustadt für die Förderung des 
Sports verbleiben, besteht ein größeres Interesse daran, dass möglichst bald mit 
möglichst vielen Firmen Werbeverträge abgeschlossen werden.  
 


